



SYNDICAT NATIONAL DES JOURNALISTES

Le Courrier de l'Ouest - Le Maine-Libre

Membre Fondateur



Union
syndicale
Solidaires

De la Fédération Internationale des Journalistes et de l'Union Syndicale Solidaires

Maville Le Mans et Angers : quatre postes de journalistes supprimés

La direction du Courrier de l'Ouest, propriétaire à 100% de la filiale Loire Hebdos qui édite des éditions hebdomadaires papier du journal d'information Maville au Mans et à Angers, a décidé de supprimer quatre postes de journalistes. Une CDD au Mans ne serait pas remplacée et trois journalistes seraient licenciées. Elles ont été convoquées à un entretien préalable avant un éventuel licenciement le 29 février dernier à Angers. Elles étaient accompagnées par un conseiller du salarié.

La direction motive ces suppressions en évoquant 300 000 € de pertes dues à la baisse des pubs des commerces de centre-ville et à l'augmentation du coût du papier.

« Nous sommes en train d'arrêter l'activité telle qu'on la connaît aujourd'hui », a dit Marc Dejean, le directeur général du Courrier de l'Ouest, devant le CSE du Maine-Libre, qui parle d'une « mise en sommeil », ajoutant que « la régie publicitaire regarde de son côté ce qu'elle peut imaginer ».

La régie publicitaire envisage un produit 100% commercial, sans recours à des journalistes. Le support ne serait plus un titre d'information générale en perdant son numéro de CPPAP.

Le dernier numéro de Maville, dans la formule actuelle, devrait paraître début avril.

Le Syndicat national des journalistes (SNJ), première organisation de la profession au Courrier de l'Ouest et au Maine-Libre, dénonce les licenciements de ses consœurs et déplore la disparition d'un média d'information de ville, qui porte atteinte au pluralisme des médias en Maine-et-Loire et en Sarthe.

Le SNJ accompagnera les consœurs licenciées si elles souhaitent déposer un recours devant les tribunaux pour contester leurs licenciements.

Angers, le 19 mars 2024.